



El cuerpo de la mujer quedó tendido sobre unas gradas. CORTESÍA

VÍCTIMA TENÍA SIETE MESES DE EMBARAZO

Arrancan la vida a futura mamita

Adrián Galeano Calvo

adrian.galeano@lateja.cr

Una joven de 25 años, con un embarazo de siete meses, cuya identidad no se dio a conocer, fue violentamente asesinada ayer de varias puñaladas en Liberia, Guanacaste. Su cuerpo quedó tendido sobre unas gradas que dan acceso a una vivienda.

Extraoficialmente su apellido podría ser Miranda, pero el dato

“El presunto responsable también atentó contra su vida, pero ya se encuentra estable en el hospital”.

Daniel Calderón

director general de la Fuerza Pública.

7

femicidios se han dado en lo que llevamos del año.

podría ser Miranda, pero el dato no fue confirmado.

El principal sospechoso es un hombre que, en apariencia, sería su pareja sentimental. El sujeto, cuyo apellido sería Ramírez, fue llevado en condición delicada al hospital Enrique Baltodano Briceño, pues habría tratado de quitarse la vida.

El violento hecho ocurrió minutos después de las 3:40 de la tarde en el barrio 25 de Julio, específicamente en una casa ubicada de la segunda entrada de la Ciudad Blanca, 400 metros hacia el norte, informó la Cruz Roja.

“De momento se confirmó

una mujer fallecida en el lugar, que sí estaba en estado de embarazo. El presunto responsable también atentó contra su vida, pero ya se encuentra estable en el hospital”, explicó Daniel Calderón, director general de la Fuerza Pública.

Calderón agregó que, al parecer, el sospechoso ya contaba con antecedentes por infracciones a la Ley de Violencia contra las mujeres. ▲



El empresario Juan Carlos Bolaños es uno de los nueve acusados. ADRIAN SOTO

gura y Cortés Zúñiga; y cinco funcionarios del Banco Popular apellidados Bogantes Brenes,

Gómez Barrantes, Thompson Camacho, Delgado Negrini y Arias Silesky.

Estas personas son investigadas por los presuntos delitos de tráfico de influencia contra la Hacienda Pública y falsedad ideológica.

Según el Ministerio Público, entre el 2016 y el 2017 los sospechosos realizaron acciones para lesionar los intereses patrimoniales de Hacienda y del interés público por medio de la apertura de una línea crediticia de \$5 millones otorgada a la empresa Inversiones e Inmobiliaria del Grupo JCB para importar y comercializar cemento chino. ▲